

PAPER NAME

22. Jurnal Phinisi Integration Review_Sinta 5-Pola Asuh Orang Tua-(Ketua).pdf

AUTHOR

Sirajuddin Saleh

WORD COUNT

4346 Words

CHARACTER COUNT

26725 Characters

PAGE COUNT

8 Pages

FILE SIZE

334.6KB

SUBMISSION DATE

Jul 18, 2022 2:24 PM GMT+8

REPORT DATE

Jul 18, 2022 2:26 PM GMT+8

● 17% Overall Similarity

The combined total of all matches, including overlapping sources, for each database.

- 16% Internet database
- 13% Publications database
- Crossref database
- Crossref Posted Content database
- 15% Submitted Works database

● Excluded from Similarity Report

- Bibliographic material
- Cited material
- Small Matches (Less than 8 words)
- Manually excluded sources



Pola Asuh Orang Tua dalam Pembentukan Karakter Peserta Didik

Sirajuddin Saleh^{1*}, Sitti Hardiyanti Arhas², Hasruddin Nur³

¹² Pendidikan Administrasi Perkantoran, Universitas Negeri Makassar, Indonesia

³Sosiologi, Universitas Sawerigading Makassar, Indonesia

¹Email: sirajuddinsaleh@unm.ac.id

Abstract. This study aims to determine: 1) Overview of parenting patterns and the formation of students' character; 2) The influence of parenting patterns on the formation of the character of students. This study uses a quantitative approach with the type of associative research. This study highlights two variables, namely parenting patterns (variable X), and the formation of students' character (variable Y). The population is 267 teachers. While the research sample as much as 50% of the total population (134 people) were taken using proportional random sampling technique. Data were collected using questionnaire, observation, and documentation techniques. Data were analyzed using descriptive statistics and inferential statistics. The results showed that: 1) The parenting pattern of the parents was in the moderate category. 2) The formation of the character of students is included in the medium category; 3) There is a positive and significant influence between parenting patterns on the formation of students' character.

Keywords: Parenting, Character Building, Students.

Abstrak. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: 1) Gambaran pola asuh orang tua dan pembentukan karakter peserta didik; 2) Pengaruh pola asuh orang tua terhadap pembentukan karakter peserta didik. Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian asosiatif. Peneliti ini menyoroti dua variabel yaitu pola asuh orang tua (variabel X), dan pembentukan karakter peserta didik (variable Y). Populasi sebanyak 267 orang guru. Sedangkan sampel penelitian sebanyak 50% dari jumlah populasi (134 orang) yang diambil dengan menggunakan teknik proporsional random sampling. Data dikumpulkan dengan menggunakan teknik angket, observasi, dan dokumentasi. Data dianalisis dengan menggunakan statistik deskriptif dan statistik inferensial. Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Pola asuh orang tua berada pada kategori sedang. 2) Pembentukan karakter peserta didik termasuk kategori sedang; 3) Terdapat pengaruh yang positif dan signifikan antara pola asuh orang tua terhadap pembentukan karakter peserta didik.

Kata Kunci: Pola Asuh, Pembentukan Karakter, Peserta Didik.



ini adalah artikel dengan akses terbuka dibawah licensi CC BY-NC-4.0 (<https://creativecommons.org/licenses/by-nc/4.0/>).

PENDAHULUAN

Karakter merupakan bagian penting dalam proses pembentukan kepribadian anak bangsa menuju manusia yang berkualitas. Pendidikan karakter mulai digalakkan di sekolah secara bertahap, mulai dari Sekolah Dasar,

Sekolah Menengah Pertama, Sekolah Menengah Atas dan Sekolah Menengah Kejuruan. Bahkan sejak tahun ajaran 2013 sekolah mulai menerapkan kurikulum 2013 berbasis karakter. (Saleh, Jufari, & Nasrullah, 2021; Wening, 2012)

Karakter merupakan sifat atau akhlak yang membedakan manusia dengan hewan.

Orang yang memiliki karakter baik dan kuat secara individual dan sosial adalah yang memiliki akhlak, moral dan budi pekerti yang baik. Bahkan negara kita pun menghendaki agar semua rakyat di didik mejadi manusia pancasila yang di dalam dirinya terbentuk nilai-nilai karakter serta keyakinan agama yang kuat. (Saleh, 2016) Oleh karena itu pemerintah menetapkan peraturan tentang pendidikan karakter yang diperkuat dengan peraturan Presiden No. 87 Tahun 2017 yang menyebutkan bahwa penguatan pendidikan karakter dilaksanakan dengan menerapkan nilai-nilai pancasila dalam kehidupan terutama meliputi nilai-nilai religius, jujur, toleran, kebangsaan, cinta tanah air, menghargai prestasi, komunikatif, komunikatif, cinta damai, gemar membaca, peduli lingkungan, peduli sosial dan bertanggung jawab. (Blase & Blase, 2000; Santurkar, Schmidt, & Madry, 2017; Yuma, J. M., & Pratt, J. M. (1982). *Clinical child psychology practice and training: A survey*. *Idots of Clinical Child & Adolescent Psychology*, 137(August 2012) et al., 1997)

Untuk menanamkan nilai-nilai karakter perlu diupayakan melalui pendidikan karakter yang ditanamkan sejak dini. Pendidikan karakter merupakan salah satu proses dalam membentuk, mengarahkan dan mengembangkan kepribadian serta kemampuan seseorang. Pembinaan kepribadian atau karakter hanya mungkin di bentuk melalui pengaruh lingkungan, terkhusus pendidikan.

Pembentukan karakter khususnya yang dilaksanakan melalui lingkungan Pendidikan dapat diintegrasikan melalui proses pembelajaran, kegiatan ekstrakurikuler, serta budaya dalam sekolah. Sekolah tidak hanya sebagai tempat berlangsungnya proses belajar mengajar tetapi sekolah juga merupakan wadah untuk melakukan upaya-upaya dalam mengembangkan potensi yang dimiliki oleh siswa. (Juhji, 2016; Saleh, 2017b)

Pembentukan karakter peserta didik tidak hanya merupakan tanggungjawab lembaga pendidikan, akan tetapi lingkungan keluarga juga perlu mengambil bagian karena merupakan lingkungan pertama dan utama dalam proses Pendidikan anak. Keluarga memiliki peranan penting dalam upaya mengembangkan pribadi anak. Perawatan keluarga khususnya orang tua yang penuh kasih sayang dalam mendidik tentang nilai-nilai kehidupan, baik agama

maupun sosial budaya yang diberikannya merupakan faktor penting untuk mempersiapkan anak menjadi pribadi dan anggota masyarakat yang baik. Karena anak yang lahir kedunia ini adalah suci tidak mengandung dosa kedua orang tuanya serta belum tergores tinta kehidupan. (Sanders, Lukmansyah, Danniarti, & Moh. Rois, Fartika Ifriqia, 2017; Yuma, J. M., & Pratt, J. M. (1982). *Clinical child psychology practice and training: A survey*. *Idots of Clinical Child & Adolescent Psychology*, 137(August 2012) et al., 1997)

Keluarga merupakan lingkungan pendidikan pertama dan utama. Dikatakan pertama karena disinilah seseorang pertama kali mendapatkan pendidikan dan dikatakan utama karena disini pula seseorang memperoleh dasar atau bekal untuk melangkah pada kehidupan selanjutnya. Pendidikan agama, moral, dan nilai sebagai dasar untuk berkehidupana pertama kali ditanamkan dalam lingkungan keluarga. Pola asuh orangtua dalam lingkungan keluarga akan mendorong pribadi peserta didik dalam tata pergaulannya di sekolah dan di masyarakat. (Alfiyah & Hisyam, 2015; Juhji, 2016; "Knowl. Manag. Learn. Soc.," 2000)

Pola asuh merupakan sikap orangtua dalam mengadakan hubungan atau berinteraksi dengan diamati dari cara orangtua memberikan peraturan, hadiah, disiplin, hukuman, pemberian perhatian dan tanggapan terhadap keinginan atau kehendaknya, dengan kata lain, pola asuh orangtua adalah kesatuan dari sikap orangtua dalam memelihara, mendidik dan membimbing anak secara optimal. Salah satu konsep dari pola asuh orangtua adalah untuk mengembangkan sikap religious disiplin, jujur, toleransi, kerja keras, kreatif, mandiri, demokratis, peduli social, dan tanggung jawab, sehingga orangtua perlu menerapkan pengasuhan yang sesuai dan dapat menumbuhkan sikap-sikap yang positif yang diharapkan dapat menjadi bekal untuk masa depannya. (Jansen, van Leeuwen, Janssen, Jak, & Kester, 2019; Sadulloh, 2011)

Pola asuh yang menjadi bagian dari perhatian orang tua menjadi sebuah hal yang penting dalam mendidik anak untuk menjadi pribadi yang lebih baik dan diharapkan dapat memiliki karakter-karakter yang paripurna.

Namun kenyataan yang yang ditemui pada banyak kasus kedisiplinan remaja saat ini sangat bertolak belakang dari apa yang diharapkan. Banyak orang tua yang mengeluhkan anaknya yang kurang karakter yang baik dan tidak sesuai dengan yang

diharapkan yang dapat dilihat dari perilaku keseharian dari sang anak.(Amirullah & Saleh, 2015; Saleh, 2014)

Anak akan terus tumbuh dan mengalami perubahan pesat dalam berbagai aspek perkembangannya mulai mencari jati diri dalam menentukan masa depannya, salah satunya dengan mengamalkan nilai dan karakter yang telah didapat dari orang tuanya yaitu pembelajaran mengenai sikap yang baik. Anak dikatakan memiliki karakter yang baik apabila ia mampu mengendalikan dirinya dalam suatu keteraturan dan taat dalam menjalani aturan yang berlaku. Anak seyogyanya mulai berpikir dan menerapkan karakter baik lewat pengajaran yang baik dan perhatian penuh dari orang tua, sehingga anak dapat meletakkan nilai karakter tersebut menjadi suatu kebiasaan yang akan dibawa hingga dewasa kelak.(Muslimin, Saleh, & Darwis, 2019; Saleh & Arhas, 2019)

21 METODE

Pendekatan yang digunakan pada penelitian ini adalah pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian asosiatif. Pendekatan ini digunakan karena data membutuhkan instrumen dan menganalisis jenis data numerik serta menafsirkan hal-hal yang berhubungan langsung dengan kecenderungan yang ada dalam penelitian. (Sugiyono, Prof, 2017)(Sudijono, 2014)(Saleh, 2017a). Lokus penelitian ini adalah SMA Negeri 6 Pinrang Kabupaten Pinrang.

Polulasi dalam penelitian ini adalah semua siswa SMA Negeri 6 Pinrang, sebanyak 267 orang. Jumlah sampel yang diambil pada penelitian ini sebanyak 50% dari populasi yaitu sebanyak 134 orang. Teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah *Proportionale Random Sampling*. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah angket, observasi dan dokumentasi.

Teknik analisis data yang digunakan adalah teknik analisis deskriptif dalam bentuk persentase dan statistik inferensial. Teknik analisis persentase digunakan untuk mengetahui gambaran pola asuh orang tua (variable X) dan pembentukan karakter peserta didik (variable Y). Sedangkan teknik analisis statistik inferensial yang digunakan untuk menguji hipotesis adalah analisis regresi sederhana. Teknik analisis data ini digunakan untuk menguji hipotesis dan untuk mengetahui pengaruh variabel bebas (X) terhadap variabel terikat (Y).

Sedangkan untuk mengetahui persentase sumbangan pengaruh variabel independen terhadap variabel dependent digunakan analisis Determinasi (R^2). Koefisien ini untuk menunjukkan seberapa besar persentase variabel independen mampu menjelaskan variabel dependen.

HASIL DAN PEMBAHASAN

Data yang disajikan adalah data yang diperoleh dari persentase angket yang diberikan kepada 126 siswa yang menjadi sampel penelitian. Hal ini dimaksudkan untuk mengetahui gambaran dari variable yang diteliti. Hasil analisis data diuraikan sebagai berikut:

Pola Asuh Orang Tua

Terdapat empat indicator pada variabel pola asuh orang tua (X), yaitu: a) otoriter; b) permisif; c) demokratis; dan d) Situasional. Hasil analisis data menunjukkan bahwa indikator otoriter dalam pengasuhan anak berada pada kategori tinggi dengan tingkat persentase 80,56 persen, indikator permisif berada pada kategori sedang dengan tingkat persentase 71,92 persen, indikator demokratis berada pada kategori sedang dengan tingkat persentase 78,29 persen, dan indikator situasional berada pada kategori sedang dengan tingkat persentase 79,74 persen. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa secara umum pola asuh orang tua termasuk kategori sedang dengan tingkat persentase sebesar 77,25 persen. Hasil analisis deskriptif selengkapnya dapat dilihat pada tabel berikut:

Tabel 1. Rangkuman Analisis Data Per Indikator Pola Asuh Orang Tua

No.	Indikator	n	N	Persentase (%)	Kategori
1	Otoriter	1015	1260	80,56	Tinggi
2	Permisif	1201	1670	71,92	Sedang
3	Demokratis	1190	1520	78,29	Sedang
4	Situasional	1011	1268	79,74	Sedang
Jumlah		4417	5718	77,25	Sedang

Sumber: Hasil Olah Data Angket Variabel X

Pembentukan Karakter Peserta Didik

Data yang disajikan dalam penelitian ini adalah data yang diperoleh melalui angket penelitian yang terkait dengan variabel motivasi kerja. Pada variabel motivasi kerja terdapat dua

indikator yaitu: a) religius; b) disiplin; c) Kerja keras; d) kreatif; e) mandiri; f) tanggung jawab.

Berdasarkan hasil analisis data pada tabel di atas menunjukkan bahwa indikator religius berada pada kategori sedang dengan tingkat persentase 75,13 persen, indikator disiplin berada pada kategori sedang dengan tingkat persentase 74,60 persen, indikator kerja keras berada pada kategori sedang dengan tingkat persentase 74,97 persen, indikator kreatif pada kategori tinggi dengan tingkat persentase 84,03, indikator mandiri berada pada kategori sedang dengan tingkat persentase 77,13 persen dan indikator tanggung jawab berada pada kategori sedang dengan tingkat persentase 73,03 persen. Dengan demikian terlihat bahwa variable pembentukan karakter peserta didik berada pada kategori sedang dengan tingkat persentase sebesar 76,37 persen. Hasil selengkapnya dapat dilihat pada table berikut:

Tabel 2. Rangkuman Analisis Data Per Indikator Pembentukan Karakter Peserta Didik

No.	Indikator	n	N	Persentase (%)	Kategori
1	Religius	139	1850	75,13	Sedang
2	Disiplin	150	2020	74,60	Sedang
3	Kerja Keras	141	1890	74,97	Sedang
4	Kreatif	127	1520	84,03	Tinggi
5	Mandiri	941	1220	77,13	Sedang
6	Tanggung Jawab	891	1220	73,03	Sedang
	Jumlah	742	9720	76,37	Sedang

Sumber: Hasil Olah Data Angket Variabel

Pengaruh Pola Asuh Orang Tua Terhadap Pembentukan Karakter Peserta Didik

Sebelum uji hipotesisi dilakukan, terlebih dahulu data diuji normalitas. Uji normalitas data dimaksudkan untuk mengetahui kenormalan data dari variabel (X) dan variabel (Y). Kriteria pengujian yang digunakan adalah dengan membandingkan harga chi kuadrat hitung dan chi kuadrat tabel. Hasil normalitas data dapat dilihat pada pada tabel berikut:

Tabel 3. Hasil Uji Normalitas Data Penelitian

Variabel	X^2_{hitung}	X^2_{Tabel}	Df	Keterangan
X : Pola Asuh Orang Tua	24,667	32,671	21	Normal
Y : Pembentukan Karakter Peserta Didik	27,730	35,415	24	Normal

Sumber : Hasil Analisis Statistik Melalui Program SPSS.22

Berdasarkan tabel di atas secara jelas dapat dilihat kerja uji normalitas data, bahwa nilai chi kuadrat hitung untuk variabel pola asuh orang tua (X) sebesar 24,667 lebih kecil dari chi kuadrat tabel 32,671 dengan df sebesar 21 sedangkan, variabel pembentukan karakter peserta didik, dengan nilai chi kuadrat hitung sebesar 27,730 lebih kecil dari chi kuadrat tabel 35,415 dengan df sebesar 24. Dari pengujian statistik di atas, menunjukkan bahwa kedua variable (X dan Y) berdistribusi normal.

Tabel 4. Rangkuman Hasil Analisis Regresi Linear Sederhana ANOVA^a

Sum of Squares	df	Mean Square	F
715,964	1	715,964	24,256
3660,171	124	29,518	
4376,135	125		

a. Dependent Variable: Pola Asuh Orang Tua
 b. Predictors: (Constant), Pembentukan Karakter Peserta Didik

Sumber: Hasil Analisis Statistik Melalui Program SPSS.22

Dari hasil perhitungan Uji F diperoleh Fhitung sebesar 24,256 dan Ftabel (0,05: 1 : 124) sebesar 3,92(pada lampiran F Tabel) berarti Fhitung lebih besar di bandingkan dengan Ftabel dikarenakan Fhitung > Ftabel maka H0 ditolak dan H1diterima. Sehingga secara tidak langsung hasil dari pengolahan data dalam penelitian ini dengan hipotesis yang menyatakan “diduga ada pengaruh antara komunikasi interpersonal guru terhadap motivasi belajar siswa di SMA Negeri 1 Enrekang Kabupaten Enrekang”. Dinyatakan diterima.

Tabel 5. Rangkuman Hasil Pengujian Korelasi *Product Moment* dengan Sig. 5%

Model	R	R Square	Adjusted R Square	Std. Error of the Estimate
1	,404 ^a	,164	,157	5,433

a. Predictors:

(Constant),Komunikasi_Interpersona_Guru

Sumber: Hasil Analisis Statistik Melalui Program SPSS 22

Berdasarkan hasil perhitungan korelasi *product moment*, diperoleh korelasi antara (variabel X) dan (variabel Y), di peroleh $r = 0,404$ setelah dikonsultasikan pada tabel interpretasi nilai r berada pada interval $0,40 - 0,599$ yang memiliki tingkat pengaruh sedang. Hal ini berarti terdapat hubungan korelasional yang positif antara pola asuh orang tua terhadap pembentukan karakter peserta didik.

Pembahasan

Pola Asuh Orang Tua

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pola asuh orang tua belum sepenuhnya berjalan dengan baik. Hal ini dapat dilihat dari hasil penelitian yang menunjukkan bahwa pola asuh orang tua termasuk kategori sedang dengan tingkat persentase sebesar 77,25 persen. Secara spesifik terlihat pada indikator otoriter dalam pengasuhan anak berada pada kategori tinggi dengan tingkat persentase 80,56 persen, indikator permisif berada pada kategori sedang dengan tingkat persentase 71,92 persen, indikator demokratis berada pada kategori sedang dengan tingkat persentase 78,29 persen, dan indikator situasional berada pada kategori sedang dengan tingkat persentase 79,74 persen.

Pola asuh memiliki peranan yang sangat penting dalam upaya mengembangkan pribadi anak. Perawatan orang tua yang penuh kasih sayang dan pendidikan tentang nilai-nilai kehidupan, baik agama maupun sosial budaya yang diberikannya merupakan faktor yang kondusif untuk mempersiapkan anak menjadi pribadi dan anggota masyarakat yang baik. Karena anak yang lahir ke dunia ini adalah suci tidak mengandung dosa kedua orang tuanya serta belum tergores tinta kehidupan.(Juhji, 2016)(Maradona, 2016)

Pola asuh tersebut berdampak pada kegiatan sehari-hari peserta didik terutama masalah disiplin seperti bangun kesiangan sehingga terlambat kesekolah, lupa mengerjakan tugas. Peserta didik yang mengalami masalah

Untuk mengetahui apakah korelasi hasil perhitungan tersebut signifikan atau tidak, maka perlu dibandingkan dengan nilai r hitung sebesar 0,404 dengan nilai r tabel pada taraf signifikan 5 persen sebesar 0,159. Oleh karena itu r hitung $>$ r tabel, maka menunjukkan bahwa adanya hubungan yang signifikan pola asuh orang tua terhadap pembentukan karakter peserta didik.

Untuk mengetahui besarnya korelasi variable X dan variable Y diperoleh nilai $r = 0,404$. Dengan koefisien determinasinya (tabel model summary) diperoleh $R^2 = 0,164$ atau 16,4 persen yang berarti bahwa pembentukan karakter peserta didik ditentukan oleh faktor pola asuh orang tua sebesar 16,4 persen sedangkan sisanya sebesar 83,60 persen ditentukan oleh faktor lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

ketidaksiplinan ini mengungkapkan bahwa mereka jarang mendapat perhatian dan jarang berkomunikasi dengan orang tua. Kurangnya perhatian orang tua terhadap anak menyebabkan kurangnya pemahaman orang tua mengenai keperbadian anak secara utuh dan berdampak pada tidak sesuainya pola pengajaran yang dilakukan oleh orang tua terhadap anak dalam memupuk sikap disiplin. (Saleh, Arif, Nasrullah, & Salam, 2020)

Pola asuh merupakan sikap orangtua dalam mengadakan hubungan atau berinteraksi dengan diamati dari cara orangtua memberikan peraturan, hadiah, disiplin, hukuman, pemberian perhatian dan tanggapan terhadap keinginan atau kehendaknya, dengan kata lain, pola asuh orangtua adalah kesatuan dari sikap orangtua dalam memelihara, mendidik dan membimbing anak secara optimal.(Saleh, 2014)

Pembentukan Karakter Peserta Didik

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pembentukan karakter peserta didik berada pada kategori sedang dengan tingkat persentase sebesar 76,37 persen. Hal ini dapat dilihat dari indikator regius berada pada kategori sedang dengan tingkat persentase 75,13 persen, indikator disiplin berada pada kategori sedang dengan tingkat persentase 74,60 persen, indikator kerja keras berada pada kategori sedang dengan tingkat persentase 74,97 persen, indikator kreatif pada kategori tinggi dengan tingkat persentase 84,03, indikator mandiri berada pada kategori sedang dengan tingkat persentase 77,13 persen dan indikator tanggung

jawab berada pada kategori sedang dengan tingkat persentase 73,03 persen.

Hal ini sejalan dengan pendapat Fathurrohman (Syahrani) bahwa nilai-nilai yang dikembangkan dalam pendidikan karakter adalah religius, jujur, disiplin, kerja keras, kreatif, mandiri, demokratis, rasa ingin tahu, semangat kebangsaan, cinta tanah air, menghargai prestasi, bersahabat/komunikatif, cinta damai, gemar membaca, peduli lingkungan, peduli sosial, dan tanggung jawab. (Jamaluddin, Syam, Saleh, & Nasrullah, 2021)

Karakter merupakan nilai-nilai perilaku manusia yang universal yang meliputi seluruh aktivitas manusia baik dalam rangka berhubungan dengan Tuhan, dengan dirinya, dengan sesama manusia, maupun dengan lingkungannya, yang terwujud dalam pikiran, sikap, perasaan, perkataan dan perbuatan berdasarkan norma-norma. Suatu sistem penanaman nilai-nilai karakter kepada peserta didik yang meliputi komponen pengetahuan, kesadaran atau kemauan, dan tindakan untuk melaksanakan nilai-nilai tersebut, baik terhadap Tuhan YME, diri sendiri, sesama, lingkungan, maupun kebangsaan. (Jamaluddin et al., 2021; Juhji, 2016)

Pola Asuh Orang Tua Pengaruhnya Terhadap Pembentukan Karakter Peserta Didik

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa korelasi antara (variabel X) dan (variabel Y), di peroleh $r = 0,404$ setelah dikonsultasikan pada tabel interpretasi nilai r berada pada interval $0,40 - 0,599$ yang memiliki tingkat pengaruh sedang. Hal ini berarti terdapat hubungan korelasional yang positif antara pola asuh orang tua terhadap pembentukan karakter peserta didik. Hasil ini memberikan gambaran bahwa pola asuh orang tua berpengaruh positif terhadap pembentukan karakter peserta didik.

Pola asuh yang biasa ditampakkan pada umumnya menggunakan pola komunikasi satu arah (one way communication). Ciri-ciri pola asuh ini menekankan bahwa segala aturan orang tua harus ditaati oleh anaknya. Inilah yang dinamakan win-lose solution. Orang tua memaksakan pendapat atau keinginan pada anaknya dan bertindak semaunya kepada anak, tanpa dapat dikritik oleh anak. Anak harus menurut dan tidak boleh membantah terhadap apa saja yang diperintahkan atau dikehendaki oleh orang tua. Anak tidak diberi kesempatan menyampaikan apa yang dipikirkan, diinginkan,

atau dirasakannya. Hal ini dapat menimbulkan karakter anak cenderung keras. (Jamaluddin et al., 2021)

Dalam kondisi ini anak seolah-olah menjadi penurut sehingga mungkin saja pada akhirnya anak tumbuh menjadi individu yang kurang inisiatif, merasa takut, tidak percaya diri, pencemas, rendah diri, minder dalam pergaulan, hingga kurang mandiri karena segala sesuatu tergantung pada orang tua. Sisi positif dari pola asuh ini yaitu anak menjadi penurut dan cenderung akan menjadi disiplin yakni menaati peraturan yang ditetapkan orang tua.

Selain itu ada pola asuh yang menekankan bahwa semua keinginan orang tua harus diikuti anak baik setuju maupun tidak. Tak kalah pentingnya adalah orang tua harus mengikuti keinginan anak baik orang tua setuju maupun tidak. Strategi komunikasi dalam pola asuh ini sama dengan pola parent orient yaitu bersifat win-lose solution. Artinya apa yang diinginkan anak selalu dituruti dan diperbolehkan oleh orang tua dengan kata lain orang tua mengikuti segala kemauan anaknya. (Wening, 2012; Yuniasari & Djazari, 2017)

Anak cenderung menjadi bertindak semena-mena, ia bebas melakukan apa saja yang diinginkannya tanpa memandang bahwa itu sesuai dengan nilai-nilai atau norma yang berlaku atau tidak. Sisi negatif dari pola asuh ini adalah anak kurang disiplin dengan aturan-aturan sosial yang berlaku. Namun sisi positifnya jika anak menggunakan tanggung jawab maka anak tersebut akan menjadi seorang yang mandiri, kreatif, inisiatif, dan mampu mewujudkan aktualisasi dirinya di masyarakat.

SIMPULAN DAN SARAN

Hasil penelitian menunjukkan bahwa bahwa pola asuh orang tua belum sepenuhnya berjalan dengan baik atau termasuk kategori sedang dengan tingkat persentase sebesar 77,25 persen. Secara spesifik terlihat pada indikator otoriter dalam pengasuhan anak berada pada kategori tinggi dengan tingkat persentase 80,56 persen, indikator permisif berada pada kategori sedang dengan tingkat persentase 71,92 persen, indikator demokratis berada pada kategori sedang dengan tingkat persentase 78,29 persen, dan indikator situasional berada pada kategori sedang dengan tingkat persentase 79,74 persen.

Pembentukan karakter peserta didik berada pada kategori sedang dengan tingkat persentase sebesar 76,37 persen. Hal ini dapat dilihat dari indikator regius berada pada kategori sedang dengan tingkat persentase 75,13 persen, indikator disiplin berada pada kategori sedang dengan tingkat persentase 74,60 persen, indikator kerja keras berada pada kategori sedang dengan tingkat persentase 74,97 persen, indikator kreatif pada kategori tinggi dengan tingkat persentase 84,03, indikator mandiri berada pada kategori sedang dengan tingkat persentase 77,13 persen dan indikator tanggung jawab berada pada kategori sedang dengan tingkat persentase 73,03 persen.

Pola asuh orang tua berpengaruh positif terhadap pembentukan karakter peserta didik. korelasi antara pola asuh orang tua (variabel X) dan pembentukan karakter peserta didik (variabel Y), di peroleh $r = 0,404$ setelah dikonsultasikan pada tabel interpretasi nilai r berada pada interval $0,40 - 0,599$ yang memiliki tingkat pengaruh sedang.

Dengan demikian disarankan agar orang tua dalam melaksanakan pengasuhan hendaknya memilih pola-pola yang baik terutama yang sesuai dengan pembawaan dan sifat karakteristik anak. Selain itu karakter anak seyogyanya dijadikan sebagai dasar dalam mengembangkan pola pengasuhan agar karakter yang sudah tertanam khususnya yang kurang sesuai norma umum dapat diubah kea rah yang lebih baik

DAFTAR RUJUKAN

- Alfiyah, N., & Hisyam, D. (2015). Hubungan antara Kemandirian Belajar dan Lingkungan Belajar dengan Prestasi Belajar Mahasiswa Prodi Pendidikan Administrasi Perkantoran Angkatan 2010 FIS-UNY. *EFISIENSI - KAJIAN ILMU ADMINISTRASI*.
<https://doi.org/10.21831/efisiensi.v12i1.3866>
- Amirullah, A. H., & Saleh, S. (2015). PENGARUH KEDISIPLINAN TERHADAP EFEKTIVITAS KERJA PEGAWAI PADA KANTOR DINAS TENAGA KERJA KOTA MAKASSAR. *Jurnal Office*, 1(2), 129–134.
- Blase, J., & Blase, J. (2000). Effective instructional leadership Teachers' perspectives on how principals promote teaching and learning in schools. *Journal of Educational Administration*.
- Jamaluddin, J., Syam, S., Saleh, S., & Nasrullah, N. (2021). The Influence of Extracurricular Activities on Character Building of Students of SMPN 22 Makassar. *Jurnal Office*, 7(1), 1–10.
- Jansen, R. S., van Leeuwen, A., Janssen, J., Jak, S., & Kester, L. (2019). Self-regulated learning partially mediates the effect of self-regulated learning interventions on achievement in higher education: A meta-analysis. *Educational Research Review*, 28, 100292.
<https://doi.org/https://doi.org/10.1016/j.edu.rev.2019.100292>
- Juhji. (2016). Guru, mendidik, mengajar, nilai, pembentukan kepribadian, panutan. *Studia Didaktika*.
- Knowledge Management in the Learning Society. (2000). In *Knowledge Management in the Learning Society*.
<https://doi.org/10.1787/9789264181045-en>
- Maradona. (2016). Faktor-faktor yang mempengaruhi keaktifan belajar siswa kelas IV B SD. *Jurnal Pendidikan Guru Sekolah Dasar*, 17(5), 621.
- Muslimin, M., Saleh, S., & Darwis, M. (2019). Implementation of the Use of Lecture Method in Filing Subjects at the Department of Office Vocational School YLP PGRI 1 Makassar. *Jurnal Ad'ministrare*, 6(2), 95–104.
- Sadulloh, U. (2011). *Pedagogik Ilmu Mendidik*. Bandung: Alfabeta.
- Saleh, S. (2014). Penegakan Disiplin (Suatu Upaya Peningkatan Kinerja Pegawai). *Jurnal Ad'ministrare*, 1(1), 8–19.
- Saleh, S. (2016). Pencerdasan Moral-Emosional Melalui Sistem Pendidikan Terpadu (Suatu Upaya Pelaksanaan Revolusi Mental Menghadapi MEA 2015). *Prosiding Seminar Nasional Himpunan Sarjana Ilmu-ilmu Sosial*, 1(1), 85–95.
- Saleh, S. (2017a). *Analisis Data Kualitatif*. Pustaka Ramadhan, Bandung.
- Saleh, S. (2017b). Peran lembaga pendidikan dalam membentuk karakter bangsa. *Prosiding Seminar Nasional Himpunan*

- Sarjana Ilmu-Ilmu Sosial, 2, 101–112.
- Saleh, S., & Arhas, S. (2019). The Effect of School Head Academic Supervision on Pedagogic Capability of Basic School Teachers in Manggala District Kota Makassar. *International Conference on Social Science 2019 (ICSS 2019)*. Atlantis Press.
- Saleh, S., Arif, H. N., Nasrullah, M., & Salam, R. (2020). Pengaruh Disiplin Mengajar Guru Terhadap Aktivitas Belajar Siswa di MAN 1 Soppeng. *Tolis Ilmiah; Jurnal Penelitian*, 2(2), 79–88.
- Saleh, S., Jufari, J., & Nasrullah, M. (2021). ANALISIS PRESTASI BELAJAR MAHASISWA LULUSAN SEKOLAH MENENGAH UMUM DAN SEKOLAH MENENGAH KEJURUAN. *Efisiensi: Kajian Ilmu Administrasi*, 18(1), 29–44.
- Sanders, M. G., Lukmansyah, D., Danniarti, R., & Moh. Rois, Fartika Ifriqia, D. S. (2017). Jurnal Manajemen, Kepemimpinan, dan Supervisi Pendidikan Volume 1, No. 1, Juli-Desember 2017. *American Journal of Education*.
- Santurkar, S., Schmidt, L., & Madry, A. (2017). A Classification-Based Perspective on GAN Distributions. *arXiv*.
- Sudijono. (2014). *Pengantar Statistik Pendidikan*. Jakarta: Rajawali Pers.
- Sugiyono, Prof, D. (2017). *Metode penelitian pendidikan, pendekatan kualitatif, kuantitatif dan R & D*. Alfabeta.
- Tuma, J. M., & Pratt, J. M. (1982). Clinical child psychology practice and training: A survey. *Journal of Clinical Child & Adolescent Psychology*, 137(August 2012), 37–41. <http://doi.org/10.1037/a0022390>, Gobry, F. (1999). *This is a title*. *Journal*, 1, 120–130., Osment, S. E. (1980). T. A. of R. 1250-1550. ... and R. H. of L. M. and R. R. from <http://scholar.google.com/scholar?hl=en&btnG=Search&q=intitle:THE+AGE+OF+REFORM+125.-1550#2%5Cnhttp://scholar.google.com/scholar?hl=en&btnG=S.,> Caprara, G., & Fida, R. (2008). Longitudinal analysis of the role of perceived self-efficacy for self-regulated learning in academic continuance and achievement. ... of Educational ..., 100(3), 525–534. <http://doi.org/10.1037/0022-0663.100.3.525>, Shanker, S. (2003). Philosophy of science, logic and mathematics in the twentieth century. ... P. L. and N. Y. R. <http://doi.org/10.4324/978020302947.>, Marenbon, J. (1998). R. H. of P. I. ... P. L. and N. Y. R. <http://doi.org/10.4324/978020306227.>, ... Keshav, S. (2007). How to Read a Paper. *Work*, 37(3), 83–84. <http://doi.org/10.1145/1273445.1273458>. (1997). Studies in Continuing Education Flexible doctoral research: emerging issues in professional doctorate programs Flexible doctoral research: emerging issues in professional doctorate programs. *Studies in Continuing Education*. <https://doi.org/10.1080/0158037970190207>
- Wening, S. (2012). The nation's character building through value education. *Jurnal Pendidikan Karakter*.
- Yuniasari, T., & Djazari, M. (2017). PENGARUH MINAT MENJADI GURU, LINGKUNGAN KELUARGA, DAN PRAKTIK PENGALAMAN LAPANGAN (PPL) TERHADAP KESIAPAN MENJADI GURU AKUNTANSI MAHASISWA PENDIDIKAN AKUNTANSI ANGKATAN 2013 FE UNY. *Jurnal Pendidikan Akuntansi Indonesia*. <https://doi.org/10.21831/jpai.v15i2.17220>

● **17% Overall Similarity**

Top sources found in the following databases:

- 16% Internet database
- 13% Publications database
- Crossref database
- Crossref Posted Content database
- 15% Submitted Works database

TOP SOURCES

The sources with the highest number of matches within the submission. Overlapping sources will not be displayed.

1	University of East London on 2019-12-07 Submitted works	1%
2	library.um.ac.id Internet	<1%
3	ejournal.unp.ac.id Internet	<1%
4	http://☒ archive.org/ Internet	<1%
5	goenable.wordpress.com Internet	<1%
6	updateinfopenerimaancpnsterbaru.blogspot.com Internet	<1%
7	repository.unika.ac.id Internet	<1%
8	Universitas Negeri Jakarta on 2018-07-06 Submitted works	<1%

9	ejournal-iakn-manado.ac.id	Internet	<1%
10	japendi.publikasiindonesia.id	Internet	<1%
11	jurnal.saburai.id	Internet	<1%
12	Nur Hamidi. "MODEL PENDIDIKAN KARAKTER TERINTEGRASI DI SMK..."	Crossref	<1%
13	University of Southampton on 2020-03-13	Submitted works	<1%
14	Universitas Negeri Makassar on 2013-08-12	Submitted works	<1%
15	ijmmu.com	Internet	<1%
16	repository.unibos.ac.id	Internet	<1%
17	digilib.unila.ac.id	Internet	<1%
18	Surabaya University on 2016-06-26	Submitted works	<1%
19	eprints.uns.ac.id	Internet	<1%
20	ferigramesa.blogspot.com	Internet	<1%

21	journal3.um.ac.id	Internet	<1%
22	jurnalmahasiswa.unipasby.ac.id	Internet	<1%
23	jurnal.uinbanten.ac.id	Internet	<1%
24	1library.co	Internet	<1%
25	jurnalmandiri.com	Internet	<1%
26	syekhnurjati.ac.id	Internet	<1%
27	digilib.ulm.ac.id	Internet	<1%
28	jurnalmahasiswa.stiesia.ac.id	Internet	<1%
29	repositori.usu.ac.id	Internet	<1%
30	repository.um.ac.id	Internet	<1%
31	repository.umnaw.ac.id	Internet	<1%
32	stahnmpukuturan.ac.id	Internet	<1%

33	repository.iainambon.ac.id Internet	<1%
34	repository.ub.ac.id Internet	<1%
35	iGroup on 2016-02-17 Submitted works	<1%
36	repository.upi.edu Internet	<1%
37	kamilrizani.com Internet	<1%
38	Sriwijaya University on 2019-08-06 Submitted works	<1%
39	qdoc.tips Internet	<1%

● Excluded from Similarity Report

- Bibliographic material
- Small Matches (Less than 8 words)
- Cited material
- Manually excluded sources

EXCLUDED SOURCES

ojs.unm.ac.id	92%
Internet	
123dok.com	41%
Internet	
eprints.unm.ac.id	31%
Internet	
text-id.123dok.com	28%
Internet	
core.ac.uk	28%
Internet	
id.123dok.com	23%
Internet	
theses.iainponorogo.ac.id	23%
Internet	
digilibadmin.unismuh.ac.id	20%
Internet	
scribd.com	19%
Internet	
eprints.walisongo.ac.id	19%
Internet	

repository.iainpurwokerto.ac.id	19%
Internet	
lib.unnes.ac.id	18%
Internet	
docplayer.info	18%
Internet	
digilib.uin-suka.ac.id	18%
Internet	
repository.radenintan.ac.id	17%
Internet	
media.neliti.com	17%
Internet	
theses.uin-malang.ac.id	16%
Internet	
adoc.pub	15%
Internet	
repository.iainpare.ac.id	15%
Internet	
eprints.uny.ac.id	15%
Internet	
docobook.com	13%
Internet	
ojs.unsamakassar.ac.id	12%
Internet	

garuda.kemdikbud.go.id	11%
Internet	
researchgate.net	10%
Internet	
eprints.iain-surakarta.ac.id	10%
Internet	
pt.scribd.com	9%
Internet	
anzdoc.com	9%
Internet	
download.garuda.ristekdikti.go.id	9%
Internet	
repository.uinbanten.ac.id	9%
Internet	
etd.iain-padangsidempuan.ac.id	9%
Internet	
repo.iain-tulungagung.ac.id	8%
Internet	
id.scribd.com	8%
Internet	
journaltoes.ac.uk	8%
Internet	
eprints.poltekkesjogja.ac.id	8%
Internet	

Universitas Negeri Jakarta on 2018-07-31	8%
Submitted works	
<hr/>	
admin.ebimta.com	8%
Internet	
<hr/>	
etheses.iainkediri.ac.id	7%
Internet	
<hr/>	
journal.lppmunindra.ac.id	7%
Internet	
<hr/>	
repository.uin-suska.ac.id	7%
Internet	
<hr/>	
garuda.ristekbrin.go.id	7%
Internet	
<hr/>	
e-theses.iaincurup.ac.id	7%
Internet	
<hr/>	
repository.iainpalopo.ac.id	7%
Internet	
<hr/>	
repository.uinjambi.ac.id	7%
Internet	
<hr/>	
repository.ptiq.ac.id	7%
Internet	
<hr/>	
coursehero.com	7%
Internet	
<hr/>	
perpustakaan.poltekkes-malang.ac.id	6%
Internet	

Universitas Negeri Jakarta on 2018-08-06	6%
Submitted works	
<hr/>	
journal.unj.ac.id	6%
Internet	
<hr/>	
repository.iainbengkulu.ac.id	6%
Internet	
<hr/>	
es.scribd.com	6%
Internet	
<hr/>	
Universitas Muria Kudus on 2021-07-15	6%
Submitted works	
<hr/>	
digilib.iain-palangkaraya.ac.id	6%
Internet	
<hr/>	
repository.upy.ac.id	6%
Internet	
<hr/>	
slideshare.net	6%
Internet	
<hr/>	
repository.unja.ac.id	5%
Internet	
<hr/>	
Universitas Sebelas Maret on 2021-08-03	5%
Submitted works	
<hr/>	
e-campus.iainbukittinggi.ac.id	5%
Internet	
<hr/>	
jurnal.iain-bone.ac.id	5%
Internet	

fr.scribd.com	5%
Internet	
vdocuments.site	5%
Internet	
zombiedoc.com	5%
Internet	
jurnal.untan.ac.id	5%
Internet	
pgsd.unnes.ac.id	5%
Internet	
sc.syekhnurjati.ac.id	5%
Internet	
digilib.uinsby.ac.id	5%
Internet	
repository.um-surabaya.ac.id	4%
Internet	
ejournal.unesa.ac.id	4%
Internet	
positori.uin-alauddin.ac.id	4%
Internet	
repository.stikesmukla.ac.id	4%
Internet	
ml.scribd.com	4%
Internet	

repo.uinsatu.ac.id	4%
Internet	
jurnal.umt.ac.id	4%
Internet	
Universitas Negeri Surabaya The State University of Surabaya on 2020-08-07	4%
Submitted works	
Universitas Muria Kudus on 2019-09-11	4%
Submitted works	
repository.uinjkt.ac.id	4%
Internet	
vdokumen.com	4%
Internet	
Qurrotu Ayun. "PENDIDIKAN DAN PENGASUHAN KELUARGA DALAM MEMBE...	4%
Crossref	
e-journal.iainsalatiga.ac.id	4%
Internet	
eprints.ums.ac.id	4%
Internet	
jurnal.fkip.unila.ac.id	4%
Internet	
repository.uinib.ac.id	4%
Internet	
openjournal.unpam.ac.id	4%
Internet	

repo.unr.ac.id	4%
Internet	
mafiadoc.com	4%
Internet	
ejournal.iain-tulungagung.ac.id	4%
Internet	
ojs.umada.ac.id	4%
Internet	
agroedupolitan.blogspot.com	4%
Internet	
kompasiana.com	4%
Internet	
jurnal.ustjogja.ac.id	4%
Internet	
Syiah Kuala University on 2018-07-24	4%
Submitted works	
Syiah Kuala University on 2018-07-23	4%
Submitted works	
Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya on 2019-07-24	4%
Submitted works	
eprints.umm.ac.id	4%
Internet	
Universitas Negeri Jakarta on 2018-08-10	4%
Submitted works	

Universitas Negeri Jakarta on 2017-07-07	4%
Submitted works	
<hr/>	
pinpdf.com	4%
Internet	
<hr/>	
jurnalmahasiswa.unesa.ac.id	4%
Internet	
<hr/>	
Universitas Muhammadiyah Yogyakarta on 2018-01-05	4%
Submitted works	
<hr/>	
IAIN Kudus on 2020-05-27	4%
Submitted works	
<hr/>	
repository.uhn.ac.id	4%
Internet	
<hr/>	
pasca.um.ac.id	4%
Internet	
<hr/>	
klewangnews.com	4%
Internet	
<hr/>	
bagawanabiyasa.wordpress.com	3%
Internet	
<hr/>	
Universitas Pamulang on 2022-07-02	3%
Submitted works	
<hr/>	
Sultan Agung Islamic University on 2018-06-06	3%
Submitted works	
<hr/>	
repository.iainkudus.ac.id	3%
Internet	

journal.iaingorontalo.ac.id	3%
Internet	
scilit.net	3%
Internet	
jurnal.unipasby.ac.id	3%
Internet	
Syiah Kuala University on 2018-07-26	3%
Submitted works	
jurnal.umpar.ac.id	3%
Internet	
Universitas Negeri Jakarta on 2020-12-21	3%
Submitted works	
Universitas Negeri Jakarta on 2019-08-19	3%
Submitted works	
Universitas Negeri Jakarta on 2019-08-19	3%
Submitted works	
Universitas Negeri Jakarta on 2019-08-13	3%
Submitted works	
delvitiaraanjani.blogspot.com	3%
Internet	
Universitas Negeri Jakarta on 2017-11-24	3%
Submitted works	
repository.unpas.ac.id	3%
Internet	

e-repository.perpus.iainsalatiga.ac.id	3%
Internet	
nanopdf.com	3%
Internet	
1library.net	3%
Internet	
Universitas Negeri Jakarta on 2017-07-24	3%
Submitted works	
Universitas Terbuka on 2020-03-26	3%
Submitted works	
Universitas Terbuka on 2020-03-26	3%
Submitted works	
Universitas Terbuka on 2020-03-12	3%
Submitted works	
eprints.unisnu.ac.id	3%
Internet	
Universitas PGRI Madiun on 2018-07-17	3%
Submitted works	
Universitas PGRI Madiun on 2018-07-16	3%
Submitted works	
Universitas PGRI Madiun on 2018-07-16	3%
Submitted works	
Universitas PGRI Madiun on 2018-07-16	3%
Submitted works	

Universitas PGRI Madiun on 2018-07-04	3%
Submitted works	
Universitas Sebelas Maret on 2019-01-07	3%
Submitted works	
Universitas Sebelas Maret on 2019-01-07	3%
Submitted works	
Universitas Sebelas Maret on 2019-01-04	3%
Submitted works	
harianjateng.com	3%
Internet	
pt.slideshare.net	3%
Internet	
de.slideshare.net	3%
Internet	
dokumen.tips	3%
Internet	
archive.org	3%
Internet	
UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta on 2022-06-24	3%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2020-08-05	3%
Submitted works	
moam.info	3%
Internet	

IAIN Purwokerto on 2021-09-16	3%
Submitted works	
Universitas Negeri Padang on 2018-12-31	3%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2018-12-05	3%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2015-05-22	3%
Submitted works	
widyamutiara61.wordpress.com	3%
Internet	
Universitas Negeri Jakarta on 2017-07-24	3%
Submitted works	
madib.blog.unair.ac.id	3%
Internet	
jurnal.dharmawangsa.ac.id	3%
Internet	
ejournal.undiksha.ac.id	3%
Internet	
Rifaldi Zulkarnaen, Sri Hendarsih, Eko Suryani. "GAMBARAN POLA KOMUNIK...	3%
Crossref	
Hikmah Nur Fitriah, Jahada Jahada. "HUBUNGAN POLA ASUH DEMOKRATIS ...	3%
Crossref	
Firman Mansir, Muhammad Abrar Parinduri, Sofyan Abas. "IMPLEMENTASI P...	3%
Crossref	

Universitas Negeri Surabaya The State University of Surabaya on 2020-08-08	3%
Submitted works	
<hr/>	
repository.usd.ac.id	3%
Internet	
<hr/>	
ariefenggip.wordpress.com	3%
Internet	
<hr/>	
repository.upstegal.ac.id	3%
Internet	
<hr/>	
pdfs.semanticscholar.org	3%
Internet	
<hr/>	
Universitas Diponegoro on 2017-05-03	3%
Submitted works	
<hr/>	
semnas.untidar.ac.id	3%
Internet	
<hr/>	
Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan dan ...	3%
Submitted works	
<hr/>	
Universitas Negeri Jakarta on 2019-08-08	3%
Submitted works	
<hr/>	
Universitas Negeri Jakarta on 2019-08-05	3%
Submitted works	
<hr/>	
UIN Sunan Gunung Djati Bandung on 2017-11-07	3%
Submitted works	
<hr/>	
Universitas Negeri Jakarta on 2016-11-24	3%
Submitted works	

Universitas Terbuka on 2020-02-27	3%
Submitted works	
<hr/>	
widya67.blogspot.com	3%
Internet	
<hr/>	
Rizal Yusuf Saputra, Sandra Bayu Kurniawan, Peduk Rintayati, Esthi Mindrati. "...	3%
Crossref	
<hr/>	
Universitas Negeri Jakarta on 2017-07-25	3%
Submitted works	
<hr/>	
Universitas Negeri Jakarta on 2017-07-16	3%
Submitted works	
<hr/>	
Universitas Ibn Khaldun on 2018-12-19	3%
Submitted works	
<hr/>	
repo.poltekkes-medan.ac.id	3%
Internet	
<hr/>	
Syibli Maufur, Anis Puadah. "PENGARUH BIMBINGAN ORANG TUA TERHADA...	2%
Crossref	
<hr/>	
UIN Sunan Gunung DJati Bandung on 2017-11-09	2%
Submitted works	
<hr/>	
Universitas Pamulang on 2022-07-15	2%
Submitted works	
<hr/>	
Universitas Muria Kudus on 2022-01-06	2%
Submitted works	
<hr/>	
Universitas Sebelas Maret on 2021-08-05	2%
Submitted works	

Universitas Sebelas Maret on 2021-08-05	2%
Submitted works	
<hr/>	
eprints.radenfatah.ac.id	2%
Internet	
<hr/>	
ejournal.iainkerinci.ac.id	2%
Internet	
<hr/>	
Universitas Islam Indonesia on 2018-08-07	2%
Submitted works	
<hr/>	
Universitas Islam Indonesia on 2018-08-07	2%
Submitted works	
<hr/>	
Universitas Muria Kudus on 2016-04-19	2%
Submitted works	
<hr/>	
IAIN Purwokerto on 2022-04-23	2%
Submitted works	
<hr/>	
IAIN Purwokerto on 2022-04-23	2%
Submitted works	
<hr/>	
e-journal.unair.ac.id	2%
Internet	
<hr/>	
Universitas Islam Indonesia on 2018-08-06	2%
Submitted works	
<hr/>	
repository.usahidsolo.ac.id	2%
Internet	
<hr/>	
radarsemarang.jawapos.com	2%
Internet	

journal.stieputrabangsa.ac.id	2%
Internet	
Universitas Muhammadiyah Sumatera Utara on 2021-09-09	2%
Submitted works	
Universitas Negeri Jakarta on 2019-08-05	2%
Submitted works	
3lib.net	2%
Internet	
wwwrumahbacakita.blogspot.com	2%
Internet	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2017-05-08	2%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2014-01-13	2%
Submitted works	
Badan PPSDM Kesehatan Kementerian Kesehatan on 2022-06-25	2%
Submitted works	
Badan PPSDM Kesehatan Kementerian Kesehatan on 2022-06-24	2%
Submitted works	
Badan PPSDM Kesehatan Kementerian Kesehatan on 2022-06-24	2%
Submitted works	
Badan PPSDM Kesehatan Kementerian Kesehatan on 2022-06-24	2%
Submitted works	
Badan PPSDM Kesehatan Kementerian Kesehatan on 2022-06-23	2%
Submitted works	

zh.scribd.com	2%
Internet	
mardiya.wordpress.com	2%
Internet	
Tutuk Ningsih. "Implementasi Pendidikan Karakter dalam Perspektif di Sekola...	2%
Crossref	
Muflihatun Najihah, Ety Syarifah, Jaka Warsihna. "Pengaruh Pola Asuh Orang ...	2%
Crossref	
Universitas Pelita Harapan	2%
Submitted works	
Universitas Negeri Jakarta on 2018-07-22	2%
Submitted works	
Syiah Kuala University on 2021-08-05	2%
Submitted works	
Syiah Kuala University on 2021-08-04	2%
Submitted works	
IAIN Tulungagung on 2020-06-27	2%
Submitted works	
Pascasarjana Universitas Negeri Malang on 2018-05-15	2%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2017-06-06	2%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2017-06-05	2%
Submitted works	

Universitas Pendidikan Indonesia on 2016-06-14	2%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2016-06-07	2%
Submitted works	
Korea National Open University on 2020-08-31	2%
Submitted works	
yamaro-dikdas.blogspot.com	2%
Internet	
ummashofa.blogspot.com	2%
Internet	
readmore99.com	2%
Internet	
rumahkita2010.wordpress.com	2%
Internet	
repository.poltekkes-soepraoen.ac.id	2%
Internet	
parenting-yuk.blogspot.com	2%
Internet	
syahputra1993.blogspot.com	2%
Internet	
sheismariyati.blogspot.com	2%
Internet	
ojs.uho.ac.id	2%
Internet	

idiwarsah.blogspot.com	2%
Internet	
imadenuada.blogspot.com	2%
Internet	
kumpulanmakalah94.blogspot.com	2%
Internet	
konsultanurip.blogspot.com	2%
Internet	
ejournal.kemsos.go.id	2%
Internet	
deniarisandi.wordpress.com	2%
Internet	
aindah.wordpress.com	2%
Internet	
Annisa' Auliyairrahmah, Sukron Djazilan, Nafiah Nafiah, Sri Hartatik. "Impleme...	2%
Crossref	
Universitas Muhammadiyah Surakarta on 2015-12-01	2%
Submitted works	
Universitas Muhammadiyah Surakarta on 2014-05-14	2%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2020-07-08	2%
Submitted works	
shareppba.wordpress.com	2%
Internet	

iwanolukman.blogspot.com	2%
Internet	
ejournal.uin-suska.ac.id	2%
Internet	
Nora Febrianti Savitri, Rts Maghdalena, Sandi Maspika. "POLA RELASI ORANG...	2%
Crossref	
Universitas Terbuka on 2018-05-28	2%
Submitted works	
IAIN Purwokerto on 2022-07-06	2%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2021-12-15	2%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2021-12-14	2%
Submitted works	
Educational Service District 105 on 2022-04-06	2%
Submitted works	
Educational Service District 105 on 2022-04-06	2%
Submitted works	
Educational Service District 105 on 2022-04-06	2%
Submitted works	
peraturan.bpk.go.id	2%
Internet	
journal.um-surabaya.ac.id	2%
Internet	

islamic-center.or.id	2%
Internet	
dayatbk224.blogspot.com	2%
Internet	
bachtararif.blogspot.com	2%
Internet	
academic-accelerator.com	2%
Internet	
Arisatul Maulana, Hernisawati Wati. "Konseling Religi Untuk Mengembangkan..."	2%
Crossref	
global-sinergy.com	2%
Internet	
wawasanpengajaran.blogspot.com	2%
Internet	
rinitarosalinda.blogspot.com	2%
Internet	
kumpulan-judulskripsi.blogspot.com	2%
Internet	
YUNDA DWI JAYANTI, Lorenz Ari Ambar Wati. "HUBUNGAN POLA ASUH ORA..."	2%
Crossref	
Fitri Nurhandayani. "OPTIMALISASI FUNGSI KELUARGA DALAM PENCEGAHA..."	2%
Crossref	
ngurahsumiarta.wordpress.com	2%
Internet	

LL DIKTI IX Turnitin Consortium Part II on 2022-06-10	2%
Submitted works	
pemberdayaan.kulonprogokab.go.id	2%
Internet	
smpn1sragen.sch.id	2%
Internet	
journal.iaisambas.ac.id	2%
Internet	
Universitas Negeri Jakarta on 2017-07-18	2%
Submitted works	
iGroup on 2014-06-25	2%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2014-04-10	2%
Submitted works	
UIN Sunan Ampel Surabaya on 2022-07-14	2%
Submitted works	
Universitas Negeri Jakarta on 2019-08-01	2%
Submitted works	
Universitas Negeri Jakarta on 2018-11-29	2%
Submitted works	
Universitas Negeri Jakarta on 2018-11-29	2%
Submitted works	
kaskus.co.id	2%
Internet	

wilayah4ilmpi.wordpress.com	2%
Internet	
sip.iainpurwokerto.ac.id	2%
Internet	
journal.iainlangsa.ac.id	2%
Internet	
eprintslib.ummgl.ac.id	2%
Internet	
adyputramelayu.blogspot.com	2%
Internet	
Universitas Negeri Jakarta on 2018-08-10	2%
Submitted works	
Brookdale Community College on 2022-06-27	2%
Submitted works	
Garuda.Kemdikbud.Go.Id	2%
Internet	
Universitas Muhammadiyah Surakarta on 2015-04-29	2%
Submitted works	
Brookdale Community College on 2022-06-27	2%
Submitted works	
Hoa Sen University on 2020-06-27	2%
Submitted works	
septyapril.blogspot.com	2%
Internet	

nafisahworld.blogspot.com	2%
Internet	
aizholic.blogspot.com	2%
Internet	
Repository.Unej.Ac.Id	2%
Internet	
Rosikum Rosikum. "Pola Pendidikan Karakter Religius pada Anak melalui Per...	2%
Crossref	
Enung Asmaya. "Efektivitas Peran Keluarga dalam Membentuk Tumbuh Kemb...	2%
Crossref	
LL DIKTI IX Turnitin Consortium Part IV on 2021-11-05	2%
Submitted works	
Universitas Negeri Padang on 2018-12-28	2%
Submitted works	
Universitas Negeri Jakarta on 2018-11-30	2%
Submitted works	
Universitas Negeri Jakarta on 2018-07-24	2%
Submitted works	
Universitas Negeri Jakarta on 2018-07-24	2%
Submitted works	
Universitas Negeri Jakarta on 2018-07-23	2%
Submitted works	
Universitas Negeri Jakarta on 2018-07-23	2%
Submitted works	

Universitas Negeri Jakarta on 2018-07-23	2%
Submitted works	
Universitas Negeri Jakarta on 2019-08-16	2%
Submitted works	
sniswa.blogspot.com	2%
Internet	
drmihsandacholfanymed.blogspot.com	2%
Internet	
Lulu Farhatul Ummah. "INTEGRASI PENDIDIKAN KARAKTER DALAM PEMBEL...	2%
Crossref	
Universitas Negeri Jakarta on 2018-07-22	2%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2015-05-22	2%
Submitted works	
ejournal.unipas.ac.id	2%
Internet	
edukatif.org	2%
Internet	
Reni Apriani, Subhan Widiansyah, Yustika Irfani Lindawati. "POLA ASUH ORA...	2%
Crossref	
Ardian Arief, Ana Fitriani. "KESENIAN KARAWITAN DALAM DIMENSI PENDIDI...	2%
Crossref	
Universitas Muhammadiyah Surakarta on 2014-05-05	2%
Submitted works	

Universitas Negeri Jakarta on 2019-08-12	2%
Submitted works	
Universitas Ibn Khaldun on 2019-07-23	2%
Submitted works	
Universitas Muhammadiyah Yogyakarta on 2018-06-27	2%
Submitted works	
Syiah Kuala University on 2018-01-02	2%
Submitted works	
LL DIKTI IX Turnitin Consortium Part IV on 2021-11-12	2%
Submitted works	
ps2k.uin-suka.ac.id	2%
Internet	
lpmplampung.kemdikbud.go.id	2%
Internet	
Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa Kementerian Pendidikan dan ...	2%
Submitted works	
repository.unj.ac.id	2%
Internet	
Universitas Negeri Jakarta on 2018-07-06	2%
Submitted works	
Sultan Agung Islamic University on 2018-06-06	2%
Submitted works	
Universitas Muhammadiyah Surakarta on 2015-08-27	2%
Submitted works	

akmalsulaiman.com	2%
Internet	
aanqpass.blogspot.com	2%
Internet	
Universitas Negeri Jakarta on 2017-08-02	2%
Submitted works	
STKIP Sumatera Barat on 2020-06-11	2%
Submitted works	
jbasic.org	2%
Internet	
kusmawatiheny.blogspot.com	2%
Internet	
Lena Sri Diniyati, Irma Jayatmi. "Pengaruh Empat Variabel terhadap Perilaku P...	2%
Crossref	
Dylla Monica Latief, Kusnarto Kurniawan. "Pola asuh orang tua dan efikasi diri...	2%
Crossref	
Universitas Negeri Padang on 2022-06-09	2%
Submitted works	
Universitas Islam Syekh-Yusuf Tangerang on 2019-08-27	2%
Submitted works	
Universitas Islam Syekh-Yusuf Tangerang on 2019-08-19	2%
Submitted works	
Universitas Islam Syekh-Yusuf Tangerang on 2019-08-16	2%
Submitted works	

Universitas Islam Syekh-Yusuf Tangerang on 2019-08-12	2%
Submitted works	
<hr/>	
journal.unpak.ac.id	2%
Internet	
<hr/>	
anyflip.com	2%
Internet	
<hr/>	
Novi Rozalita Ar, Nurhizrah Gistituati, Rusdinal Rusdinal. "Hubungan Kepemim...	2%
Crossref	
<hr/>	
Jaja Suteja. "DAMPAK POLA ASUH ORANG TUA TERHADAP PERKEMBANGA...	2%
Crossref	
<hr/>	
Afifah Rahmaningrum, Pujiyanti Fauziah. "Peran Guru pada Pengasuhan Anak ...	2%
Crossref	
<hr/>	
UIN Sunan Ampel Surabaya on 2022-07-14	2%
Submitted works	
<hr/>	
Binus University International on 2020-07-08	2%
Submitted works	
<hr/>	
hcucunkindarasa.wordpress.com	2%
Internet	
<hr/>	
Lilis Pratami Putri, Christina Entoh, Fransisca Noya, Sony Bernike Magdalena ...	2%
Crossref	
<hr/>	
Universitas Negeri Jakarta on 2018-01-09	2%
Submitted works	
<hr/>	
Universitas Muhammadiyah Surakarta on 2015-06-11	2%
Submitted works	

LL DIKTI IX Turnitin Consortium Part II on 2022-07-07	2%
Submitted works	
Universitas Sebelas Maret on 2021-08-06	2%
Submitted works	
stia-saidperintah.e-journal.id	2%
Internet	
anggistina.blogspot.com	2%
Internet	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2017-12-19	2%
Submitted works	
University of Muhammadiyah Malang on 2020-10-27	2%
Submitted works	
University of Muhammadiyah Malang on 2020-10-10	2%
Submitted works	
UIN Raden Intan Lampung on 2018-11-11	2%
Submitted works	
UIN Raden Intan Lampung on 2018-11-02	2%
Submitted works	
UIN Raden Intan Lampung on 2018-11-29	2%
Submitted works	
repository.ar-raniry.ac.id	2%
Internet	
Universitas Sanata Dharma on 2022-06-23	2%
Submitted works	

Universitas Muhammadiyah Surakarta on 2016-01-29	2%
Submitted works	
<hr/>	
sciencegate.app	2%
Internet	
<hr/>	
mattioli1885journals.com	2%
Internet	
<hr/>	
mattioli1885journals.com	2%
Internet	
<hr/>	
Taufiqqurahman Nida. "Pendidikan Karakter Perilaku Sosial Anak Usia Sekola..."	2%
Crossref	
<hr/>	
Handika Handika, Fadhilaturrahmi Fadhilaturrahmi. "Hubungan Pola Asuh Ora..."	2%
Crossref	
<hr/>	
iGroup on 2012-06-04	2%
Submitted works	
<hr/>	
UIN Walisongo on 2022-05-13	2%
Submitted works	
<hr/>	
etd.unsyiah.ac.id	2%
Internet	
<hr/>	
Dilla Fadhillah, Ersya Novianti. "Bagaimana Pola Asuh Orang Tua dan Kecerdas..."	2%
Crossref	
<hr/>	
University of St Mark and St John on 2020-01-17	2%
Submitted works	
<hr/>	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2016-05-03	2%
Submitted works	

Universitas Pendidikan Indonesia on 2014-10-02	2%
Submitted works	
<hr/>	
sersc.org	2%
Internet	
<hr/>	
ojs.unpkediri.ac.id	2%
Internet	
<hr/>	
ejournal-fip-ung.ac.id	2%
Internet	
<hr/>	
Universitas Negeri Jakarta on 2022-06-29	1%
Submitted works	
<hr/>	
Sriwijaya University on 2021-10-26	1%
Submitted works	
<hr/>	
rinidwiastuti96.blogspot.com	1%
Internet	
<hr/>	
Glasgow Caledonian University on 2018-12-20	1%
Submitted works	
<hr/>	
University of St Mark and St John on 2020-05-29	1%
Submitted works	
<hr/>	
St. Mary's College Twickenham on 2019-12-08	1%
Submitted works	
<hr/>	
Coventry University on 2019-08-11	1%
Submitted works	
<hr/>	
Lynn University on 2018-07-15	1%
Submitted works	

Lynn University on 2018-07-15 Submitted works	1%
Higher Education Commission Pakistan on 2017-08-06 Submitted works	1%
British University In Dubai on 2020-04-25 Submitted works	1%
University of the Aegean on 2019-03-03 Submitted works	1%
American Public University System on 2019-05-12 Submitted works	1%
Intercollege on 2019-01-27 Submitted works	1%
Intercollege on 2019-01-27 Submitted works	1%
zenodo.org Internet	1%
rdpc.uevora.pt Internet	1%
jsss.co.id Internet	1%
jurnal.syntaxliterate.co.id Internet	1%
ikit.org Internet	1%

ijareeie.com	1%
Internet	
staimnglawak.ac.id	1%
Internet	
ojs.serambimekkah.ac.id	1%
Internet	
jurnal.uin-antasari.ac.id	1%
Internet	
jurnal.syntaxliterate.co.id	1%
Internet	
jsss.co.id	1%
Internet	
jpi.api-himpsi.org	1%
Internet	
journal.uta45jakarta.ac.id	1%
Internet	
ikit.org	1%
Internet	
ia904507.us.archive.org	1%
Internet	
ejournal.unmus.ac.id	1%
Internet	
ejurnal.unisri.ac.id	1%
Internet	

gujaratresearchsociety.in	1%
Internet	
akulb.blogspot.com	1%
Internet	
academicrepository.khas.edu.tr	1%
Internet	
Edi Kuswanto. "Peranan Guru PAI dalam Pendidikan Akhlak di Sekolah", MUD...	1%
Crossref	
Universitas Muhammadiyah Surakarta on 2016-01-13	1%
Submitted works	
Universitas Negeri Makassar on 2013-08-29	1%
Submitted works	
Universitas Terbuka on 2020-10-17	1%
Submitted works	
artikelstain.wordpress.com	1%
Internet	
aguswuryanto.wordpress.com	1%
Internet	
Tri Rahayu. "Pengembangan Nilai-Nilai Karakter Religius Berbasis Kearifan Lo...	1%
Crossref	
Nurhadi Nurhadi. "THE RELATIONSHIP BETWEEN PARENTING STYLE AND CH...	1%
Crossref	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2015-06-10	1%
Submitted works	

Universitas Pendidikan Indonesia on 2015-05-28	1%
Submitted works	
<hr/>	
repository.umj.ac.id	1%
Internet	
<hr/>	
Chatarina Suryaningsih. "Pengalaman Ibu yang Merawat Remaja Skizofrenia ...	1%
Crossref	
<hr/>	
Andre Monifa. "Urgensi Larangan Kosmetik Terhadap Lingkungan Laut Pada ...	1%
Crossref	
<hr/>	
Andre Monifa. "Urgensi Larangan Kosmetik Terhadap Lingkungan Laut Pada ...	1%
Crossref	
<hr/>	
Buckinghamshire Chilterns University College on 2018-09-10	1%
Submitted works	
<hr/>	
University of East London on 2019-12-07	1%
Submitted works	
<hr/>	
University of Portsmouth on 2019-02-10	1%
Submitted works	
<hr/>	
jport.co	1%
Internet	
<hr/>	
e-prosiding.umnaw.ac.id	1%
Internet	
<hr/>	
revistafacesa.senaaires.com.br	1%
Internet	
<hr/>	
publication.babcock.edu.ng	1%
Internet	

sharenruth.blogspot.com	1%
Internet	
myassignmenthelp.com	1%
Internet	
jurnalfebi.iain-jember.ac.id	1%
Internet	
journal.uniga.ac.id	1%
Internet	
eprints.ukmc.ac.id	1%
Internet	
Sriwijaya University on 2021-06-10	1%
Submitted works	
staffnew.uny.ac.id	1%
Internet	
sintaisna1.blogspot.com	1%
Internet	
nuansa-pendikar.blogspot.com	1%
Internet	
kopiprestasipelajar.blogspot.com	1%
Internet	
UIN Walisongo on 2022-05-11	1%
Submitted works	
journal.trunojoyo.ac.id	1%
Internet	

Universitas Kristen Satya Wacana on 2018-05-21 Submitted works	1%
Universitas Kristen Satya Wacana on 2018-05-05 Submitted works	1%
Unika Soegijapranata on 2015-07-24 Submitted works	1%
Universitas Negeri Surabaya The State University of Surabaya on 2020-01-27 Submitted works	1%
ejournal.uin-suka.ac.id Internet	1%
garuda.ristekdikti.go.id Internet	1%
Universitas Negeri Semarang on 2020-03-19 Submitted works	1%
aristafaoziyanti16.blogspot.co.id Internet	1%
adoc.tips Internet	1%
Tri Widawati, Eko Supriyanto, Choiriyah Widyasari. "Pola Asuh Orang Tua dala..." Crossref	1%
Wahyu Titis Kholifah. "UPAYA GURU MENGEMBANGKAN KARAKTER PESERT..." Crossref	1%
Dimas Maulana Priya Adtya Yudha, Tri Sulistyani, Makmur Sujarwo. "Pengaruh..." Crossref	1%

Universitas Kristen Satya Wacana on 2018-05-21	1%
Submitted works	
Universitas Negeri Surabaya The State University of Surabaya on 2017-09-11	1%
Submitted works	
repository.radenfatah.ac.id	1%
Internet	
permana.upstegal.ac.id	1%
Internet	
Universitas Sanata Dharma on 2022-06-26	1%
Submitted works	
Universitas Negeri Surabaya The State University of Surabaya on 2020-01-29	1%
Submitted works	
roebyarto.wordpress.com	1%
Internet	
ejurnal.iainpare.ac.id	1%
Internet	
Ira Rauf, Pairin Pairin, Faizah Binti Awad. "Pola Asuh Orang Tua di Desa Nggel..."	1%
Crossref	
Universitas Negeri Makassar on 2013-08-23	1%
Submitted works	
Universitas Negeri Makassar on 2013-06-07	1%
Submitted works	
Universitas Islam Syekh-Yusuf Tangerang on 2019-09-16	1%
Submitted works	

Universitas Pelita Harapan on 2019-11-28	1%
Submitted works	
Universitas Islam Syekh-Yusuf Tangerang on 2019-08-08	1%
Submitted works	
Universitas Islam Syekh-Yusuf Tangerang on 2019-07-10	1%
Submitted works	
Universitas Islam Syekh-Yusuf Tangerang on 2019-05-23	1%
Submitted works	
jptam.org	1%
Internet	
conference.um.ac.id	1%
Internet	
Unika Soegijapranata on 2015-11-11	1%
Submitted works	
Udayana University on 2015-06-25	1%
Submitted works	
ulilalbabjong.wordpress.com	1%
Internet	
Abd. Salam. "UPAYA GURU DALAM PENGUATAN NILAI KARAKTER SISWA M...	1%
Crossref	
Abd. Salam. "PEMBENTUKAN NILAI KARAKTER SISWA MELALUI PEMBIASAA...	1%
Crossref	
Universitas Negeri Jakarta on 2018-07-24	1%
Submitted works	

Universitas Negeri Jakarta on 2018-07-24	1%
Submitted works	
Universitas Muria Kudus on 2017-03-25	1%
Submitted works	
Universitas Negeri Makassar on 2013-07-16	1%
Submitted works	
iGroup on 2013-04-23	1%
Submitted works	
iGroup on 2013-04-23	1%
Submitted works	
iGroup on 2013-04-23	1%
Submitted works	
iGroup on 2013-04-23	1%
Submitted works	
iGroup on 2012-06-11	1%
Submitted works	
iGroup on 2012-05-02	1%
Submitted works	
Universitas Muria Kudus on 2022-02-14	1%
Submitted works	
Universitas Negeri Jakarta on 2021-06-25	1%
Submitted works	
Universitas Tidar on 2021-06-18	1%
Submitted works	

Universitas Tidar on 2021-06-18	1%
Submitted works	
Universitas Tidar on 2021-06-18	1%
Submitted works	
Universitas Nasional on 2021-01-27	1%
Submitted works	
Universitas Negeri Jakarta on 2019-01-28	1%
Submitted works	
infodiknas.com	1%
Internet	
edugoedu.com	1%
Internet	
publikasi.undana.ac.id	1%
Internet	
penyejukqolbumukmin.blogspot.com	1%
Internet	
staff.uny.ac.id	1%
Internet	
ejournal.iai-tribakti.ac.id	1%
Internet	
berbaginformasii.blogspot.com	1%
Internet	
amardhiana3103.blogspot.com	1%
Internet	

Surabaya University on 2016-10-07 Submitted works	1%
Surabaya University on 2016-06-23 Submitted works	1%
Universitas Pendidikan Indonesia on 2014-01-04 Submitted works	1%
iGroup on 2012-06-11 Submitted works	1%
Universitas Islam Bandung on 2021-10-12 Submitted works	1%
thesis.umy.ac.id Internet	1%
neliti.com Internet	1%
jurnal.upmk.ac.id Internet	1%
Universitas Negeri Surabaya The State University of Surabaya on 2019-07-17 Submitted works	1%
Universitas Negeri Surabaya The State University of Surabaya on 2019-07-05 Submitted works	1%
publikasi.unitri.ac.id Internet	1%
muhammadfahmidzajuli.blogspot.com Internet	1%

liaismiani.blogspot.com	1%
Internet	
Universitas Sanata Dharma on 2022-06-17	<1%
Submitted works	
IAIN Purwokerto on 2021-07-15	<1%
Submitted works	
readbag.com	<1%
Internet	
ejournal.unisi.ac.id	<1%
Internet	
repositori.unsil.ac.id	<1%
Internet	
lomanilmu.blogspot.com	<1%
Internet	
jurnal.umpar.ac.id	<1%
Internet	
journal.unilak.ac.id	<1%
Internet	
ecampus.imds.ac.id	<1%
Internet	
Fakultas Ekonomi Universitas Indonesia on 2015-07-01	<1%
Submitted works	
Universitas Negeri Medan on 2021-09-02	<1%
Submitted works	

Universitas Negeri Semarang on 2021-01-11	<1%
Submitted works	
Universitas Negeri Padang on 2020-10-26	<1%
Submitted works	
Universitas Negeri Jakarta on 2019-08-13	<1%
Submitted works	
repository.syekhnurjati.ac.id	<1%
Internet	
repository.stiemahardhika.ac.id	<1%
Internet	
digilib.unimed.ac.id	<1%
Internet	
Windi Purwati Aprileoni, Dita Rulina, Refo Seftiawan. "PENGARUH KEDISIPLIN..."	<1%
Crossref	
Universitas Andalas on 2020-06-22	<1%
Submitted works	
Universitas Andalas on 2020-06-22	<1%
Submitted works	
Universitas Andalas on 2020-06-21	<1%
Submitted works	
Sogang University on 2020-05-20	<1%
Submitted works	
semangatku55.blogspot.com	<1%
Internet	

journal.ikipsiliwangi.ac.id	<1%
Internet	
ejournal.unsri.ac.id	<1%
Internet	
ejournal.undar.ac.id	<1%
Internet	
ejournal.iainkendari.ac.id	<1%
Internet	
Repository.umy.ac.id	<1%
Internet	
Wiwik Maladerita, Dina Dahliana, Maistika Ratih, Rifma Rifma. "IMPELEMENT...	<1%
Crossref	
Mitrakasih La ode Onde, Hijrawatil Aswat, Fitriani B, Eka Rosmitha Sari. "INTE...	<1%
Crossref	
Hanafi Hanafi, Maya Noor Desiana. "PENGARUH KUALITAS LAYANAN TERHA...	<1%
Crossref	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2014-01-02	<1%
Submitted works	
uad.portalgaruda.org	<1%
Internet	
repository.unimus.ac.id	<1%
Internet	
rajafengshui.blogspot.com	<1%
Internet	

ipi.portalgaruda.org	<1%
Internet	
eprints.stainkudus.ac.id	<1%
Internet	
ejournal.kopertais4.or.id	<1%
Internet	
akashavalentine.blogspot.com	<1%
Internet	
Universitas Negeri Jakarta on 2016-12-05	<1%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2014-06-04	<1%
Submitted works	
Universitas Negeri Makassar on 2013-09-19	<1%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2012-10-03	<1%
Submitted works	
Universitas Negeri Semarang on 2021-11-11	<1%
Submitted works	
jurnal.stie-aas.ac.id	<1%
Internet	
journal.stieamsir.ac.id	<1%
Internet	
Yulianto Yulianto, Yufi Aris Lestari, Elok Diniarti Suwito. "HUBUNGAN POLA A...	<1%
Crossref	

Robbi Shiddiq. "PERAN GURU DAN BUDAYA SEKOLAH DALAM PEMBENTUKA...	<1%
Crossref	
Khairul Bariah, Ridhatullah Assya'bani. "Integrasi Nilai Karakter dalam Pembel...	<1%
Crossref	
Universitas Muria Kudus on 2018-03-14	<1%
Submitted works	
Universitas Muria Kudus on 2018-04-02	<1%
Submitted works	
Universitas Islam Indonesia on 2018-01-16	<1%
Submitted works	
Universitas Negeri Jakarta on 2016-11-28	<1%
Submitted works	
Lampasas High School on 2022-06-29	<1%
Submitted works	
Lampasas High School on 2022-06-29	<1%
Submitted works	
Universitas Riau on 2020-07-01	<1%
Submitted works	
Sriwijaya University on 2020-01-24	<1%
Submitted works	
Sriwijaya University on 2020-01-17	<1%
Submitted works	
Sriwijaya University on 2020-01-16	<1%
Submitted works	

Sriwijaya University on 2020-01-16	<1%
Submitted works	
Sriwijaya University on 2020-01-14	<1%
Submitted works	
Universitas Jenderal Soedirman on 2018-09-13	<1%
Submitted works	
sukarsihh.wordpress.com	<1%
Internet	
ojs2.ppjb-sip.org	<1%
Internet	
jurnal.radenfatah.ac.id	<1%
Internet	
Vanny Anggraini, Yeni Karneli. "Konseling Individual Menggunakan Teknik Pare..."	<1%
Crossref	
Francisca Sutyani, Tuti Tarwiyah Adi, R. Sri Martini Meilanie. "Nilai-Nilai Pendi..."	<1%
Crossref	
Ardian Arief, Pramudya Cahyandaru. "E-LEARNING SEBAGAI MEDIA IMPLEME..."	<1%
Crossref	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2014-10-13	<1%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2014-03-05	<1%
Submitted works	
Universitas Katolik Indonesia Atma Jaya on 2019-06-23	<1%
Submitted works	

takihumasunj.com	<1%
Internet	
jjana.ejournal.unri.ac.id	<1%
Internet	
Natasya G.E. Labaiga, Josef Tuda, Rina Kundre. "HUBUNGAN POLA ASUH OR..."	<1%
Crossref	
Alfi Khairil Huda, Maria Montessori, Yalvema Miaz, Rifma Rifma. "Pembinaan ..."	<1%
Crossref	
UIN Maulana Malik Ibrahim Malang on 2018-07-05	<1%
Submitted works	
UIN Maulana Malik Ibrahim Malang on 2018-07-04	<1%
Submitted works	
UIN Maulana Malik Ibrahim Malang on 2018-07-04	<1%
Submitted works	
Universitas Muhammadiyah Surakarta on 2014-09-15	<1%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2022-07-07	<1%
Submitted works	
UIN Syarif Hidayatullah Jakarta on 2019-02-15	<1%
Submitted works	
UIN Syarif Hidayatullah Jakarta on 2019-01-10	<1%
Submitted works	
imadeputrawan.wordpress.com	<1%
Internet	

Repository.Umsu.Ac.Id	<1%
Internet	
Mudi Haninah, Purwadi Purwadi. "PERAN ORANG TUA DALAM MENANAMKA...	<1%
Crossref	
Universitas Diponegoro on 2018-12-22	<1%
Submitted works	
jurnal.fk.untad.ac.id	<1%
Internet	
exsys.iocspublisher.org	<1%
Internet	
Ratna Fatmawati, Masykur H Mansyur, Neng Ulya. "Pola Asuh Orang Tua pada...	<1%
Crossref	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2014-10-21	<1%
Submitted works	
Universitas Negeri Makassar on 2013-07-22	<1%
Submitted works	
IAIN Kudus on 2021-04-20	<1%
Submitted works	
Universitas Putera Batam on 2021-01-13	<1%
Submitted works	
repository.stienobel-indonesia.ac.id	<1%
Internet	
repository.unmuhjember.ac.id	<1%
Internet	

repositori.umsu.ac.id	<1%
Internet	
repository.ung.ac.id	<1%
Internet	
journal2.um.ac.id	<1%
Internet	
petrussamo.wordpress.com	<1%
Internet	
ejurnal.untag-smd.ac.id	<1%
Internet	
PURNADI PURNADI. "PENGARUH GAYA KEPEMIMPINAN, KOMUNIKASI INTE...	<1%
Crossref	
tr.scribd.com	<1%
Internet	
jurnal.untad.ac.id	<1%
Internet	
Universitas Negeri Jakarta on 2022-02-21	<1%
Submitted works	
Universitas Diponegoro on 2017-05-03	<1%
Submitted works	
repository.metrouniv.ac.id	<1%
Internet	
P. Suartana, R.J.M. Mandagi, D. Wilar. "Pengaruh Pengetahuan Keselamatan ...	<1%
Crossref	

Universitas Negeri Jakarta on 2017-06-12	<1%
Submitted works	
Universitas Kanjuruhan Malang on 2022-06-14	<1%
Submitted works	
Sriwijaya University on 2021-09-06	<1%
Submitted works	
Universitas Jember on 2021-08-02	<1%
Submitted works	
wartacakrawala.com	<1%
Internet	
bonarsitumorang.com	<1%
Internet	
repository.uinsu.ac.id	<1%
Internet	
ojs.stiami.ac.id	<1%
Internet	
journal.lppm-unasman.ac.id	<1%
Internet	
ejournal.unikama.ac.id	<1%
Internet	
Dspace.Uii.Ac.Id	<1%
Internet	
Wuryaningsih Wuryaningsih, Iis Prasetyo. "Hubungan Keteladanan Orang Tua ...	<1%
Crossref	

repository.widyatama.ac.id	<1%
Internet	
prodipai.stai-mifda.ac.id	<1%
Internet	
jurnal.unimed.ac.id	<1%
Internet	
ijsshr.in	<1%
Internet	
Asep Abdul Aziz, Nurti Budiyanthi, Aan Hasanah. "PENGEMBANGAN MODEL IB...	<1%
Crossref	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2016-10-26	<1%
Submitted works	
Universitas Negeri Makassar on 2013-07-17	<1%
Submitted works	
Sriwijaya University on 2021-11-04	<1%
Submitted works	
Universitas Pamulang on 2021-08-12	<1%
Submitted works	
Konsorsium Turnitin Relawan Jurnal Indonesia on 2021-07-20	<1%
Submitted works	
Universitas Nasional on 2021-01-31	<1%
Submitted works	
repository.stiedewantara.ac.id	<1%
Internet	

Sultan Agung Islamic University on 2018-06-06	<1%
Submitted works	
UIN Sunan Gunung Djati Bandung on 2017-11-28	<1%
Submitted works	
Unika Soegijapranata on 2015-10-26	<1%
Submitted works	
Universitas Negeri Makassar on 2013-06-17	<1%
Submitted works	
Universitas Putera Batam on 2020-12-04	<1%
Submitted works	
iGroup on 2011-07-23	<1%
Submitted works	
iGroup on 2011-04-20	<1%
Submitted works	
jurnal.uts.ac.id	<1%
Internet	
jppipa.unram.ac.id	<1%
Internet	
journal.ummgl.ac.id	<1%
Internet	
e-journal.ibi.or.id	<1%
Internet	
Rasni Sunarti Puspita Rahayu, Waode Suarni. "LAYANAN BIMBINGAN KELOM..."	<1%
Crossref	

Meidi Diana, Hilaluddin Hanafi, Haerun Ana. "KEMAMPUAN MENULIS CERITA ...	<1%
Crossref	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2016-10-26	<1%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2016-08-16	<1%
Submitted works	
Fakultas Ekonomi Universitas Indonesia on 2015-11-23	<1%
Submitted works	
STIE Perbanas Surabaya on 2015-03-31	<1%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2014-05-28	<1%
Submitted works	
Universitas Negeri Makassar on 2013-07-18	<1%
Submitted works	
iGroup on 2013-02-20	<1%
Submitted works	
iGroup on 2013-02-19	<1%
Submitted works	
iGroup on 2013-02-19	<1%
Submitted works	
Mahidol University on 2009-11-03	<1%
Submitted works	
jos.unsoed.ac.id	<1%
Internet	

journal.uwgm.ac.id	<1%
Internet	
journal.ubpkarawang.ac.id	<1%
Internet	
fdocuments.net	<1%
Internet	
eprints.unmer.ac.id	<1%
Internet	
Pasmah Chandra, Della Carolina. "HUBUNGAN PEMBELAJARAN PENDIDIKA..."	<1%
Crossref	
Mahidol University on 2010-04-05	<1%
Submitted works	
icra.jrl.police.ir	<1%
Internet	
he01.tci-thaijo.org	<1%
Internet	
Surabaya University on 2016-10-10	<1%
Submitted works	
Surabaya University on 2016-06-29	<1%
Submitted works	
Universitas Muhammadiyah Surakarta on 2014-10-27	<1%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2021-05-18	<1%
Submitted works	

me-abstract.ru.ac.th	<1%
Internet	
Melia Sutra Dewi, Indra Ibrahim. "Pendapat Siswa tentang Pelaksanaan Instru..."	<1%
Crossref	
ri.uaq.mx	<1%
Internet	
jim.bbg.ac.id	<1%
Internet	
issuu.com	<1%
Internet	
Academic Library Consortium on 2020-04-04	<1%
Submitted works	
Afdal Afdal. "Kompetensi Bimbingan Karir Kolaboratif Konselor SMA Negeri di..."	<1%
Crossref	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2017-06-20	<1%
Submitted works	
Universitas Muhammadiyah Surakarta on 2013-10-10	<1%
Submitted works	
Universitas Pamulang on 2022-01-11	<1%
Submitted works	
ocs.unud.ac.id	<1%
Internet	
Surabaya University on 2016-10-07	<1%
Submitted works	

Surabaya University on 2016-06-23

Submitted works

<1%

iGroup on 2013-10-01

Submitted works

<1%

Surabaya University on 2012-02-16

Submitted works

<1%

Universitas Putera Batam on 2019-05-24

Submitted works

<1%

zulfaroni.dosen.iain-padangsidimpuan.ac.id

Internet

<1%

intandaswan.com

Internet

<1%

habibaiqah.com

Internet

<1%

nualus.com

Internet

<1%

web.unmetered.co.id

Internet

<1%

jakartamotherhood.id

Internet

<1%

elsyajjaa.wordpress.com

Internet

<1%

download.atlantis-press.com

Internet

<1%

Yusmi Zulfitri, Dodi Priyatmo Silondae. "LAYANAN KONSELING KELOMPOK D...	<1%
Crossref	
Prima Dewi Pratiwi. "Religious Values in Children: Does Parenting Really Have...	<1%
Crossref	
Adrian Adrian, La Ode Muharam. "PENGARUH LAYANAN BIMBINGAN KELOM...	<1%
Crossref	
Fakultas Ekonomi Universitas Indonesia on 2015-11-22	<1%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2014-06-25	<1%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2014-05-05	<1%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2014-05-16	<1%
Submitted works	
UIN Walisongo on 2020-10-16	<1%
Submitted works	
tunasbangsa.stkipgetsempena.ac.id	<1%
Internet	
triaami07.blogspot.com	<1%
Internet	
itera.ac.id	<1%
Internet	
catatanmoeslimah.com	<1%
Internet	

repository.iaknambon.ac.id	<1%
Internet	
repository.utu.ac.id	<1%
Internet	
revistaclinicapsicologica.com	<1%
Internet	
rb.kemenpppa.go.id	<1%
Internet	
rozieqien-aremaniajowo.blogspot.com	<1%
Internet	
publikasiilmiah.ums.ac.id	<1%
Internet	
pandawa-papanbelajarkawula.blogspot.com	<1%
Internet	
sayangianak.com	<1%
Internet	
meriamgooners.blogspot.com	<1%
Internet	
onesearch.id	<1%
Internet	
innovpedagogy.od.ua	<1%
Internet	
eprints.undip.ac.id	<1%
Internet	

bambangth-makassarway.blogspot.com

Internet

<1%